

FOTONOTICIA

LA MINISTRA DE SANIDAD INAUGURA EN MURCIA EL CONGRESO NACIONAL DE MEDICINA FÍSICA Y REHABILITACIÓN

- *Es la primera vez que un ministro de Sanidad inaugura un congreso de la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF)*

Murcia, octubre de 2021.- La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha inaugurado esta mañana en Murcia la 59ª edición del Congreso Nacional de la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF) y el 1er Congreso Iberoamericano de Rehabilitación, que se celebran conjuntamente. Se trata de la primera vez que un ministro de Sanidad inaugura un congreso de la SERMEF.

Alrededor de **500 expertos** en Medicina Física y Rehabilitación asisten al 59º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF), y que es también el 1er Congreso Iberoamericano de Rehabilitación. La cita tiene lugar del 27 al 30 de octubre en el Palacio de Congresos y Auditorio Víctor Villegas de Murcia, siguiendo todas las medidas de prevención frente a la COVID-19.



En esta edición, también hay asistentes en formato telemático, lo que permite la asistencia de los médicos rehabilitadores de Portugal y Latinoamérica. Aproximadamente son más de 200 congresistas los que asistirán en formato telemático. **El total de congresistas es de 700.**

En la inauguración, la **ministra de Sanidad ha estado acompañada por el consejero de Salud de la Región de Murcia**, Juan José Pedreño; **el presidente Colegio de Médicos de la Región de Murcia**, el Dr. Francisco Miralles; **la presidenta de la SERMEF**, la Dra.

Carolina de Miguel; y el **presidente Comité Organizador Local**, el Dr. Juan Antonio Olmo.

Para más información:

Gabinete de prensa de SERMEF

Iñaki Revuelta 678 538 552